



# 文花中NEWS 5月号

令和7年5月22日  
墨田区立文花中学校  
校長 遠藤 博則

## うんどうかい 運動会

5月20日(火)に第27回 運動会を行いました。雨天により延期しましたが、5月20日は雲一つ無い晴天に恵まれ全種目を行うことができました。

学年種目では、それぞれ全員が参加する100m走、全員リレー、3年の「大ムカデ競走」・「YOSAKOI ソーラン」、2年の「台風の目」、1年の「大縄跳び」を行いました。また、個人種目では、障害物走、二人三脚、玉入れからどれか1つ選び参加しました。代表種目では、学級対抗選抜リレーを各学級・男女各4名でバトンをつなぎました。



YOSAKOI ソーランの前に円陣を組みました



PTAよりテントを寄贈していただきました

伝統の「YOSAKOI ソーラン」では、毎年地域の町会様より貸していただいた半纏を全員が着て踊れました。また、今年はPTA様よりワンタッチテントを2台寄付していただき、生徒席のみでなく、保護者席にもテントを設置して熱中症対策を行えました。当日は最高気温が31℃を越す暑さでした。これからもよりよい運動会を目指してまいります。今後ともご協力いただきますようお願い申し上げます。

小学生の皆さんにも読んでもらえるように漢字に読み仮名を付け、個人情報保護のため画像を加工しています。右の二次元コードよりホームページもご覧ください。

